

# 「まなびの教室」だより 1月号

令和8年1月9日  
特別支援教室 巡回拠点校  
墨田区立両国小学校  
「まなびの教室」

新しい1年が始まりました。お子様にとって、また保護者の皆様にとって実り多き年になりますよう、お祈り申し上げます。今年度の指導は、残り僅かとなりました。子供たちと目標を再確認し、充実した学びになるよう、一回一回の授業を大切に進めて参ります。本年も御理解御協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。



## 教員の今年の抱負



- …子供がたくさん認めてもらえる場をつくりながら、学習を教室に生かしていくよう支援していきます。
- …一人一人の子供たちの課題に沿った指導を行い、一歩一歩成長できるように頑張って参ります。
- …根拠に基づいた指導を通して、子供たちが安心して成長できる学びの場をつくっていきます。
- …子供たちが自分の魅力に気付けるよう、良いところをたくさん見付け、褒め、愛情いっぱいに関わります。
- …些細な一歩も見逃さず、できしたことやその努力をたくさん見付け、伝えていきます。
- …何気ない日々で見えた成長を言葉で伝え、積み重ねた成長を感じられるように支援していきます。
- …「できる！できた！」という経験を積み重ね、自信をもって進んで学ぶ児童の育成に努めて参ります！
- …子供たち一人一人の良さや努力に目を向け、自信につながる学びの時間を大切にしています。
- …子供たち一人一人が成長できるよう、きめ細やかな指導・支援をしていきます。

## 各校特別支援教室 小集団活動の様子

### 両国小学校

#### 【火曜日4時間目】1・2年生グループ

「こまったときはたすけて！」の活動では一人3枚ずつ「お助けカード」を持ち、山札から「お困りカード」を1枚ずつめくって読みます。手持ちのカードで解決できる場合は自分で解決し、解決できない場合は「助けて！」と言って皆に助けてもらいます。お互いに助け合いながら他者を助ける喜びを味わい、援助要請の仕方を楽しみながら学んでいます。

### 緑小学校

#### 【火曜日2時間目】3・4・5年生グループ

「ピンゴリレー」は、リレー形式でマスにカラーマットを置いていき、先にピンゴできたら勝ちとなるゲームです。声を掛け合って協力し合う姿が見られました。

「ハゲタカのえじき」では、場に出すカードをペアで相談しながら行っています。勝ったときは嬉しそうに喜び、負けたときは悔しい気持ちを味わいながら、気持ちを切り替えつつ楽しんで取り組んでいます。

### 二葉小学校

#### 【水曜日4時間目】2・3年生グループ

「ボディじゃんけん」は腕と足を使い、子供と教員でじゃんけんします。「後出しで勝つ」「後出しで負ける」に「あ、勝っちゃった」や「あれ？負けるんだっけ？」と楽しみながら取り組んでいます。「クリスマス工作」では、友達の作品から良いところを取り入れる様子がありました。また、思いどおりにならない場面でも「次頑張ろう！」と切り替え、前向きに活動しています。

## 今後の予定

1月 9日（金） 冬休み明け指導開始

### 個別指導参観

両国小 1月23日（金）、1月27日（火）、  
1月29日（木）

緑小 2月2日（月）～2月6日（金）

※二葉小は終了しました。

御多用かと存じますが、御都合つきましたら、お子様の頑張る様子をぜひ御覧下さい。御参観くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

両国小学校 まなびの教室 直通 03(3634)7887  
※面談は随時受け付けております。担当に御相談ください。

